

DIARIO LA VOZ

Córdoba - 25 de noviembre de 2024,

Ajuste en el Inta. La entidad Bases Federadas reclama al Gobierno no achicar el organismo

Su vicepresidente, el cordobés Carlos Baravalle, critica a la actual conducción del organismo y solicita la renuncia de sus integrantes.

Ante la decisión del Gobierno nacional de reducir la planta de personal del Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (Inta) a través de un plan de retiro voluntario y de sacar a la venta inmuebles del organismo, la entidad Bases Federadas salió a criticar la postura oficial.

“Este Gobierno avanza sobre la soberanía científica y tecnológica. desprotege los territorios extensos del país y deja sin una cobertura esencial a los pequeños productores y a los agricultores familiares”, asegura la entidad nacional, creada en 2023, e integrada por exdirigentes de Federación Agraria Argentina, cuyo objetivo principal –según sus integrantes– es la generación de políticas públicas diferenciadas para los pequeños y medianos productores.

Ante la decisión del Gobierno nacional de reducir la planta de personal del Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (Inta) a través de un plan de retiro voluntario y de sacar a la venta inmuebles del organismo, la entidad Bases Federadas salió a criticar la postura oficial.

“Este Gobierno avanza sobre la soberanía científica y tecnológica. desprotege los territorios extensos del país y deja sin una cobertura esencial a los pequeños productores y a los agricultores familiares”, asegura la entidad nacional, creada en 2023, e integrada por exdirigentes de Federación Agraria Argentina, cuyo objetivo principal –según sus integrantes– es la generación de políticas públicas diferenciadas para los pequeños y medianos productores.

La entidad criticó la decisión oficial de haber reducido drásticamente en el presupuesto 2024 los fondos para todo el sistema de ciencia y tecnología, como el de

Inta, el Inti, el Conicet, el Senasa, las universidades y todos los organismos que “hacen que la argentina pueda tener desarrollo rural, producción, arraigo, gestión del territorio y alimentos”

Sus dirigentes sostienen que sin estos organismos activos y fortalecidos, el camino hacia el subdesarrollo y la dependencia tecnológica externa de la argentina se presenta como una realidad.

Ante esta situación de ajuste que atraviesa el Inta, la entidad gremial solicita a todas las entidades del sector agropecuario, integrantes del consejo directivo del organismo técnico, a no avalar ninguna decisión que afecte el instituto, ni desde los recursos humanos, ni desde sus presupuestos, ni de los bienes necesarios para su normal desenvolvimiento.

Críticas y pedido de renuncia a la conducción del Inta

Carlos Baravalle, vicepresidente de Bases Federadas, criticó a la actual conducción del Inta, conformada por Nicolás Bronzovich y Beatriz “Pili” Giraudó, vinculados con la Asociación Argentina de de Productores de Siembra Directa (Aapresid).

Para el dirigente cordobés, la entidad a la que pertenecen ambos funcionarios “mostró sus dientes”, al afirmar que “detrás de todos sus bellos títulos que emiten se esconde su verdadera génesis, su espíritu preventista, que por estos días no le alcanza con ensanchar sus campos; ahora quieren eliminar todo el soporte tecnológico para productores de menor escala”.

“Como vicepresidente del Bases Federadas acompaño al reclamo del personal de Inta en defensa de sus puestos de trabajos y promuevo la renuncia de los miembros de Aapresid en el Inta, por nombramiento del presidente de la Nación Javier Milei, que dejaron visible tener conflicto de intereses”, finalizó Baravalle